

うきうきワクワク荻谷小

て活動を行ってきました。 くなるように、という目標をもっ 年に関係なく全校のみんなが仲良 学校がより楽しくなるように、学 うきうきワクワク荻谷小」とし、 今年度児童会は、スローガンを

んだり、 が終わってから、「楽しかったね。 印象的でした。また、おにごっこ 張って思い切り走る1年生の姿が ら走る6年生、6年生の手を引っ 生が行った手つなぎおにごっこで 行ったりしました。1年生と6年 また遊ぼうね。」などと声を掛け 1学期にはペア学年を作って游 1年生の様子を気にかけなが 全校で紅白大玉送りを も楽しかったし、1年生の子も楽 うようにしました。自分でもとて の手をはなさず、 りました。できるだけ1年生の子

今日、

手つなぎおにごっこをや

走るペースが合

人もいて、

びっくりしたし、

思います。けっこう遠くまで飛ぶ つ飛ばし大会は、うまくいったと

ぼくたち執行委員が計画したく

楽しい大会を計画したいです。 なも盛り上がっていました。

すごい勢いのドッジボールを受けよう

としているさゆりさんの真剣な表情や服のしわが

(6年K男)

チャレンジ」と銘打って、 うをしっかりみたいです。 ます。これからも1年生のめんど しそうだったのでよかったと思い (6年K子)

やらないようなことにチャレンジ 3学期には「なんでも 旦ごろ

ワクワクする姿が見られることで

ジ」第2回の紙飛行機大会を予定 長縄大会や、「なんでもチャレン

3学期には、

体育委員会主催の

しています。荻谷っ子がうきうき

ちの姿もたくさんありました。

合いながら、名残惜しそうに手を

教室に戻っていく子どもた



全校児童数 486人 男子:254人 女子:232人 問合せ **☎**62-0117

になったり、すぐかわっちゃうよ。 たいな。わたしはM子ちゃんに、 M子ちゃんとやったよ。またやり にげるほうになったり、またおに って言われたよ。 ばやいね。」 今日、 さいしょはおにだったけど、 ろくねんせいとあそんだ (1年F子)



学年の子を応援する声が飛び交い や高く蹴り上げたのに真下に落ち てしまう子もいましたが、 ました。後ろに飛ばしてしまう子 回は靴飛ばし大会を行い、学年ご とに靴を飛ばした距離を競い合い してみようと計画しました。 ほかの

▲靴飛ばし大会



しっかりと表現できています。

さゆりょん

6年金澤

かみのけがぴょんとはねているわたし 【紙版画】



まい **舞** さん 1年時吉 先生から 髪の毛1 本1本丁寧にはれたね。ぴょんとはねている髪の毛がとってっ り笑顔も素敵です。



セビリア美容室

際にさせていただいたことが心

シャンプーでは、 残っています。

友だちと頭

した。

午後4時くらいまでは忙

-の 体

もいるそうです。

美容師の仕

しくて食べることのできない人

も、シャンプーとカットを実

間には食べることができないの っぱなしで、昼食も決まった時

交代で食べていると聞きま

ができたと思います。

そ の 中

この体験では、

とてもい

い

体

で動かせるようになりました。

美容師の皆さんは一日中立ち

ました。

もらいました。シャンプーは頭 るなど洗うときのこつも教えて 耳に水が入らないように注意し たり、手で水をためて頭にかけ 隅々まで洗って流すのに、 までさせていただきました。 洗い合って、 ドライヤー

た。

そんな、

ハードで大変な

もずっとハードで大変な仕事で

私が想像していたものより

の皆さんは、 仕事を毎日こなしている美容師 ました。 今回の体験で、 本当にすごいと思

()

受講生募集!

幸田ジュニアユースウィンドオーケストラ初心 者コース、幸田町文化振興協会少年少女合唱団の 受講生を募集しています。

詳細は、幸田町文化振興協会ホームページ (http://www.happiness.kota.aichi.jp/) または 幸田町文化振興協会(☎63-1111)までお問 い合わせください。



職場体験実施日:平成21年6月3・4・5日

ても苦戦しました。 カットでは、

くうちに慣れてきて、 かったけど、 だんだんやってい 最初の方は慣れな を動かさないとい ハサミを使うと 親指だけ

ないの

容室で体験をしたいと考えてい

で体験させていただくことがで

体験学習で、

セビリア

美容室

になることが夢だったので、

美

小さいころから美容

本当にありがとうございました だいたセビリア美容室の皆さん たいという気持ちを強く持ちま てよかったと思います。 をさせていた この

の本当の仕事の様子が分か



北部中 2年 添田 ちひろ さん

声をなくした

この本読みました

『声をなくした紙しばい屋さん』





豊坂小5年

紙しばいの仕事にほこりを持 ち、子どもたちに夢を与え続けた 森下さん。悲しかったのは、がん によって声を失ってしまったこと です。でも、あきらめずに再び紙 しばいを演じようと努力するとこ

理紗 さん ろに、私は感動しました。

3・4月の 休館日

町民会館(☎63-1111) 3/23(火)、3/29(月)、4/5(月)、4/12(月)

図書館(☎63-0001) 3/23(火)、3/29(月)、3/31(水)、4/5(月)、4/12(月)

ハッピネス・ヒル・幸田

ホームページ http://www.happiness.kota.aichi.jp/

町民プール(☎56-8111) 3/16(火)~19(金)、3/23(火)、3/29(月)、4/5(月)、4/12(月)